

Cananea avanza: La transformación empresarial a través de la Certificación en Forjando Futuro

Recopilado por Amalia Beltrán



Personal directivo de Grupo México “Forjando Futuro” es un programa promovido por Grupo México, en el que en días pasados 64 empresas obtuvieron su certificación que les permite integrarse en la cadena de valor minera.

En el corazón de Sonora, un movimiento transformador está tomando forma. Cananea, conocida por su rica historia minera, se está convirtiendo en un modelo de desarrollo empresarial sostenible gracias al programa “Forjando Futuro” liderado por Grupo México. Esta iniciativa ha culminado recientemente en la certificación exitosa de 64 negocios locales, marcando un hito en el camino hacia un futuro económico

más robusto y diversificado.

El Programa “Forjando Futuro”

El programa “Forjando Futuro”, en colaboración con el Clúster Minero de Sonora, el Instituto Tecnológico Superior de Cananea y EIDE Consultores, ha sido un catalizador para el crecimiento y fortalecimiento

de las Micro, Pequeñas y Medianas Empresas (MIPYMES) de Cananea. Con una duración de 12 meses, el programa ha enfocado sus esfuerzos en integrar efectivamente a estas empresas en la cadena de valor minera y alinearlas con principios de eficiencia y desarrollo social.

Diversificación y desarrollo

Las 64 empresas graduadas representan una amplia gama de sectores empresariales y comerciales, simbolizando el compromiso de Cananea con la diversificación económica. Durante el programa, los participantes abordaron aspectos vitales para el éxito empresarial, como administración, finanzas, marketing, desarrollo de capital humano, cultura empresarial y cumplimiento normativo. Esta formación integral ha sentado las bases para un crecimiento sostenible y responsable.

Verificación y calidad

La calidad y relevancia de la certificación obtenida por estas empresas ha sido garantizada por el Instituto Tecnológico Superior de Cananea, lo que asegura no sólo el cumplimiento de estándares elevados sino también la preparación adecuada para enfrentar los retos del mercado

actual.

Voces de los protagonistas

La satisfacción y el orgullo de los graduados son palpables. Gilberto Medrano, de Servicio y Mantenimiento Industrial HYL, compartió: “Muchas gracias a Grupo México por la oportunidad... Haciendo algunas mejoras pudimos fortalecer nuestros negocios y también convivir con otros empresarios”. Estas palabras reflejan el espíritu de comunidad y colaboración fomentado por el programa.

Hacia un futuro sostenible

La ceremonia de certificación no sólo celebra un logro individual de las empresas, sino también el compromiso colectivo hacia un desarrollo sostenible. La graduación de estas empresas es un paso adelante hacia un futuro más próspero para Cananea, marcando un precedente en la región. Cananea se erige hoy como un ejemplo de cómo el empoderamiento local y la colaboración pueden generar un impacto significativo en el desarrollo económico. El éxito del programa “Forjando Futuro” refleja un camino prometedor hacia la diversificación económica y el crecimiento sostenible, estableciendo un modelo a seguir en la región y más allá.



Grupo de personas que Grupo México certificó por haber concluido los cursos dentro del programa “Forjando Futuro”.